

# MEDIATOR

## Malam Takbiran, Kapolres Pandeglang Pimpin Apel Gabungan

Asep Ucu SN - [PANDEGLANG.MEDIATOR.CO.ID](http://PANDEGLANG.MEDIATOR.CO.ID)

May 1, 2022 - 21:18



PANDEGLANG, – Dalam rangka malam takbir Hari Raya Idul Fitri 1443 H/ 2022 M. Polres Pandeglang melaksanakan apel gelar pasukan yang bertempat di Pos Pelayanan Alun-alun Pandeglang. Minggu (1/5/2022).

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolres Pasuruan Kota AKBP Belny Warlansyah, S.H.,S.I.K.,M.H dan dihadiri oleh Komandan Kodim 0601

Pandeglang serta diikuti personel gabungan dari Polres Pandeglang, Kodim 0601 Pandeglang, Dishub, Satpol PP Pandeglang dan Pramuka.

Kapolres Pandeglang mengatakan Salah satu rangkaian kegiatan Ketupat Maung 2022 pada saat ini yakni Pengamanan Malam Takbir yang perlu disediakan adalah tidak ada yang melaksanakan takbir keliling.

“Adapun kegiatan malam, Salah satu rangkaian kegiatan Ops Ketupat Maung 2022 yang ada di wilayah Banten khususnya di Pandeglang dan Polri pada malam ini secara serentak melaksanakan apel gelar pasukan malam takbir. Adapun yang menjadi atensi untuk malam takbir pada kegiatan malam ini yang perlu kita antisipasi adalah tidak ada takbir keliling yang ada di Kota Pandeglang” jelas Kapolres Pandeglang.

“Saya tekankan bahwa malam ini tidak ada takbir keliling, sekali lagi tidak ada masyarakat yang melaksanakan takbir keliling di Kabupaten Pandeglang, ” tegas AKBP Belny

Kapolres menambahkan sebagai upaya maksimal dalam menjaga harkamtibmas, Polres Pandeglang dan instansi terkait sudah berupaya melaksanakan sosialisasi dan himbuan kepada masyarakat terkait larangan takbir keliling.

“Pihak Polres Pandeglang dan instansi terkait sudah berupaya menghimbau dan mengsosialisasikan kepada seluruh masyarakat baik dari fungsi Binmas, bhabinkamtibmas dan babinsa baik melalui himbuan langsung maupun media sosial. Para Kapolsek menghimbau kepada masyarakat berkordinasi dengan takmir masjid agar takbir diselenggarakan di masjid masing-masing,” tutup Belny.\*\*